



Fig. 1.

Mujer de 35 años, nulípara que consultó por un cuadro de dolor abdominal agudo en la fosa ilíaca derecha asociado a náuseas, vómitos y febrícula de 37,6 °C. El abdomen presentaba defensa muscular e irritación peritoneal, sobre todo, en hemiabdomen inferior. La analítica mostró leucocitosis (19.000 l/μl) con neutrofilia (89%), y la radiografía simple de abdomen objetivó la presencia de dientes en la región pelviana (fig. 1). Se indicó la cirugía urgente vía laparoscópica, con el hallazgo de una masa ovárica derecha de 8 × 5 cm torsionada hacia la línea media, a expensas del ovario derecho, que se extirpó. El análisis de la pieza confirmó el diagnóstico de teratoma maduro.

Diagnóstico: *Torsión ovárica por un teratoma maduro.*

**Pedro Antonio Cascales Campos, Patricia Pastor Paredes,
Antonio Ríos Zambudio y Pablo Ramírez Romero**

Cirugía General y del Aparato Digestivo I. Hospital Universitario
Virgen de la Arrixaca. Murcia. España.